

# *Celebran aniversario 59 de Palabras de Fidel Castro a los intelectuales*

---



La Habana, 30 jun (RHC) Con diversos textos publicados hoy en su sitio web, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) rinde homenaje a Palabras a los Intelectuales, para celebrar el 59 aniversario de ese pronunciamiento de Fidel Castro.

Aquel discurso del líder histórico de la Revolución se convirtió en plataforma fundacional de la política cultural cubana y la Uneac nació justo unas semanas después de este encuentro con la vanguardia intelectual, resalta Prensa Latina.

Dicha organización anunció que a un año de la realización de su IX Congreso decidió organizar de conjunto con el Ministerio de Cultura una jornada de reflexión y celebraciones.

Forman parte de la conmemoración disímiles textos expuestos en el sitio web [www.uneac.org.cu](http://www.uneac.org.cu) y las redes sociales de la entidad, así como entrevistas a destacadas personalidades y a participantes de aquellas jornadas de diálogo, efectuadas en junio de 1961.

Además, se presentan muestras fotográficas de la relación de Fidel con la Uneac y de las sesiones del IX Congreso.

Este martes, se realizará un panel titulado A 59 años de Palabras a los intelectuales: Defender la Revolución es defender la Cultura, con la participación de relevantes personalidades que evocarán y contextualizarán en la contemporaneidad la vigencia de ese antológico discurso de Fidel.

Sin público presente, el panel se transmitirá a las 16:00, hora local, por el Canal Caribe de la televisión cubana y vía internet por la cadena de páginas de Facebook Streaming Cuba, y los canales de YouTube de la Uneac y del Ministerio de Cultura.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/227134-celebran-aniversario-59-de-palabras-de-fidel-castro-a-los-intelectuales>



**Radio Habana Cuba**